



W a r t a SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.
Hubungi Sekretariat Paroki.



Website:

www.parokibintarojaya.id



Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokisanmare.or.id

06 Januari 2019

Tahun X – No. 01

Memulai Tahun Berhikmat Menemukan Jalan dalam Setiap Pilihan



Pekan ini, secara serentak, umat di Keuskupan Agung Jakarta (KAJ) secara serentak memulai Tahun Berhikmat dengan menyelenggarakan pelbagai kegiatan di tiap paroki. Sebagian paroki membuka dengan kegiatan meriah. Selain misa, beberapa menyelenggarakan kegiatan seminar/ sarasehan atau juga kegiatan keluar yang melibatkan masyarakat umum.

Apa makna kemeriahan dalam pembukaan Tahun Berhikmat ini? Apakah hanya seremonial belaka dengan niat mau menunjukkan bahwa gereja punya kegiatan yang bisa dilihat oleh umat sendiri maupun masyarakat umum?

Dalam Surat Gembala pembuka Tahun Berhikmat, Uskup Agung KAJ Mgr. Ignatius Suharyo menekankan makna seluruh kegiatan yang akan dijalani Gereja KAJ selama setahun ini. Menggarisbawahi Injil pekan ini tentang orang majus dari timur, Mgr Suharyo menegaskan bahwa “Pengalaman penampakan atau perjumpaan dengan Tuhan ditawarkan

kepada siapa saja tanpa kecuali. Yang membedakan adalah keterbukaan orang untuk menanggapi kesempatan itu.”

Justru di sinilah problemnya. Ada banyak peluang perjumpaan dengan Tuhan, tetapi sering kali kita tidak peka terhadap sapaan Tuhan tersebut. Lantas, bagaimana seharusnya? “Agar kita mampu menemukan sapaan Tuhan dalam setiap peristiwa dan pengalaman hidup, mau tidak mau kita harus memberi perhatian kepada setiap peristiwa dan pengalaman,” tulis Bapa Uskup.

Dari sekian banyak peristiwa yang menjadi “tanda” sapaan Tuhan, Bapa Uskup mencontohkan dua kasus. *Pertama*, tren maraknya kasus tangkap tangan pejabat yang terduga melakukan tindak pidana korupsi. Menurut Beliau, ini bertentangan dengan “tanggung jawab utama mereka adalah memastikan terwujudnya kesejahteraan warga masyarakat yang ada di wilayah pelayanan mereka.”

“Pejabat-pejabat dan para pelaku korupsi itu pastilah tidak menjalankan amanah sila ke-4 Pancasila, *Kerakyatan yang dipimpin oleh hikmat kebijaksanaan dalam permusyawaratan/ perwakilan*. Mereka bukan pribadi-pribadi yang berhikmat dan bijaksana yang dapat diharapkan mampu menjadikan bangsa semakin bermartabat,” kata Beliau. “Yang paling parah dirusak oleh tindakan koruptif seperti itu adalah kesadaran moral. Ketika pemimpin berperilaku secara moral bermasalah, masyarakat dapat kehilangan orientasi nilai, tidak tahu lagi mana yang baik dan mana yang buruk, mana yang benar dan mana yang salah.”

Fenomena *kedua* yang ditunjukkan Bapa Uskup adalah seekor ikan paus terdampar di salah satu pulau di bagian timur Indonesia dalam kondisi membusuk. Yang mengesankan adalah hampir enam kilogram sampah plastik ditemukan di dalam perut ikan paus tersebut. “seekor ikan paus terdampar di salah satu pulau di bagian timur Indonesia dalam kondisi membusuk. Keprihatinan yang dilayangkan Bapa Uskup itu “Sampah plastik saat ini sudah menjadi masalah global yang perlu kita sikapi dengan sungguh-sungguh. Negara kita menjadi penyumbang sampah plastik kedua di dunia, dengan jumlah 64 juta ton setiap tahun, 3,2 juta ton di antaranya masuk ke laut.”

Lantas, apa relevansi bagi kita? Terhadap dua kasus itu, pesan Bapa Uskup sama: “Kita dipanggil untuk menjadi pribadi-pribadi yang semakin berhikmat-bijaksana, juga dalam segala kekayaan maknanya.” Bagaimana mewujudkan panggilan itu? Bapa Uskup menunjukkan bagaimana Paus Fransiskus menunjukkan caranya. “Kita diajak untuk sungguh menyadari panggilan kita untuk bertumbuh dalam kasih dan kesucian serta menemukan jalannya dalam setiap pilihan dan keputusan yang kita ambil.”

Semua bisa dimulai dari langkah kecil yang konkret. “Misalnya dalam tata layanan paroki kita pastikan semangat taat asas; atau dalam rangka merawat lingkungan hidup kita pastikan keberlanjutan gerakan pantang plastik dan *styrofoam*.”

Dari langkah kecil, kita bisa membuat perubahan besar.



Pelayanan PDKK SanMaRe ke Lapas Tangerang Berbagi Sukacita Menyambut Natal

PDKK SanMaRe bersama Romo Lucky, Pr (Romo Paroki) mendapat kesempatan untuk melayani di Lapas Pemuda IIA di Tangerang Lama pada Rabu, 19 Desember 2018 jam 09.30-11.30 WIB dalam bentuk Misa Ekaristi, ini juga sekaligus mengambil momentum menyambut terang Natal 2018 untuk bersama-sama dalam suka cita merayakan kelahiran Sang Imanuel.



Bekerjasama dengan Ibu Yosephine sebagai koordinator Lembaga Pelayanan, ketika kami datang sekitar jam 09.15, sudah banyak jemaat yang hadir. Ada sekitar 130 orang menunggu kedatangan kami. Mereka semua adalah warga binaan. Mereka juga aktif menyiapkan *sound system*, mimbar, dllnya.

Misa dimulai jam 09.30 dengan puji-pujian dari tim PDKK SanMaRe dan Misa Ekaristi dipimpin oleh Rm Lucky, Pr. Dalam homilinya dengan tema “Bersyukur karena Ia begitu baik”, Beliau mengatakan, “Dia hadir dan Dia datang untuk kita semua yang hadir disini, karena begitu besar Kasih Allah kepada kita semua, marilah kita menyambut Dia dengan suka cita dan kegembiraan terang Natal.”

Oh ya sebelum Misa Ekaristi dimulai, ada pengakuan dosa yang dibatasi untuk 3 orang.



Setelah Misa Ekaristi selesai, kami berfoto bersama dalam suasana lepas dan suka cita. Tak lupa kami juga membagikan makanan siang bagi setiap warga binaan yang hadir di Misa.

Kiranya nama Tuhan Yesus dimuliakan di saat kita peduli dan melayani orang-orang yang tersisih, terbuang dari kehidupan masyarakat.***

Perayaan Minggu Sukacita ASAK Mempererat Kekerabatan sebagai Keluarga

Minggu ketiga masa Adven yang merupakan minggu sukacita dirayakan oleh anak-anak yang tergabung dalam program Ayo Sekolah Ayo Kuliah (ASAK) tingkat SD-SMP dengan acara tukar kado. Acara ini dilaksanakan pada Minggu, 16 Desember 2018.

Acara yang juga diikuti oleh para orang tua ini sekaligus merupakan pertemuan penutup anak ASAK SD-SMP di tahun 2018.

Kesempatan yang penuh kegembiraan tersebut dimanfaatkan oleh pendamping untuk menyampaikan evaluasi kegiatan selama setahun ini.

Tidak lupa, pendamping juga menghimbau kepada orangtua untuk terus mendukung dan mendorong anak mengikuti kegiatan-kegiatan ASAK sehingga hubungan kekerabatan dalam keluarga ASAK bisa menjadi semakin erat dan guyub.



Kehangatan, kehebohan, keseruan dan canda tawa mewarnai ruangan PSE-ASAK yang siang itu disesaki sekitar 40 orang. “Biar umpel-umpelan yang penting *happy*,” ujar seorang ibu.

Di akhir pertemuan, sebagai penyemangat, pendamping menyerahkan bingkisan kepada anak yang rajin menghadiri pertemuan ASAK selama tahun ini.

Semoga dengan bimbingan orang tua, pertemuan anak ASAK SD-SMP semakin semarak di waktu yang akan datang.***

Siapakah Memperbaiki Visi Anda...?



Ikuti Workshop Fully Alive Experience, untuk memperbaiki visi Anda

Workshop ini mengajak kita untuk berani membuka diri, mengenali visi visi kita yang positif maupun negatif, merefleksikannya, serta membangun visi visi baru untuk mencapai sebuah penerimaan bahwa kita dicintai Tuhan tanpa syarat.

Diselenggarakan oleh Team FAE Bintaro,
bersama P. Leonardus Suharno, SX

Terbuka untuk umum:

Sabtu tgl 26-01-2019 & 02-02-2019: Pukul 13.00 – 18.30
Minggu tgl 27-01-2019 & 03-02-2019: Pukul 09.00 – 16.30

(Total 4x pertemuan)

Di Ruang Kelas Andreas Lt. 3, Paroki Bintaro Jaya - Gereja Sanmare

Pendaftaran:

Wiwie 08176960960 – Stephanie 08161666716 – Anna 0818711718

Kontribusi: Rp. 150.000

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>Pesta Pembaptisan Tuhan, 13 Januari 2019 Bacaan: Yes 42:1-4,6-7; Mzm. 29:1a,2,3ac-4,3b,9b-10; Kis. 10:34-38; Luk. 3:15-16,21-22 Atau: Yes. 40:1-5,9-11; Mzm. 104:1b-2,3-4,24-25,27-28,29-30; Tit. 2:11-14; 3:4-7; Luk. 3:15-16,21-22 Saran Nyanyian: PS 424, 475, 537, 539, 586, 591, 592, 594, 863, 957</p>	<p>Minggu Biasa II, 20 Januari 2019 Bacaan: Yes. 62:1-5; Mzm. 96:1-2a,2b-3,7-8a,9-10ac; 1Kor. 12:4-11; Yoh. 2:1-11 Saran Nyanyian: PS 540, 613, 671, 677, 678, 682, 693, 830,</p>
<p>Sabtu, 12 Januari 2019, pukul: 17.00 Koor dan PUA: St. Petrus Pemazmur: Roossusanti Putra/i Altar: Elisabeth Anggitasari H., Titus Mahatma Ekapandya, Anselma Adyata Adilaksita, Maria Anargya Adilaksmi, Regina Amartya Adinastiti, Valentino Nathanael Supit, Theodorus Albert Winata, Ignatius Arthur Bagaskara, Amadeus William Sujatmoko, Y. M. Jonathan Glenn Paskalis, Joanna Carmely Gloria, Kiara Judith, Kanakamaya Prodiakon: Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela., Daniel Bala Batti., Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP, Yustinus F. Irjayanto, Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim</p>	<p>Sabtu, 20 Januari 2019, pukul: 17.00 Koor dan PUA: OMK Pemazmur: OMK Putra/i Altar: Prodiakon: Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati</p>
<p>Minggu, 13 Januari 2019, pukul: 06.30 Koor dan PUA: Emanuel Pemazmur: Margaretha Sandy Putra/i Altar: Yohana Emanina, Michael Cathney, Maria Caroline itu Leba, Odilia Garyn Rossa Jessica, Ferdy, Elisabeth Bertine Annalicia K., Javier Ahara Awighna Murti, Dorothea Bening Larasati, Kresentia Febriona Winanda Fajaryani, Willhelmus Wisnu Wibawa, Alexius Gabriel Batti, Yohana Sheila Renata Prodiakon: F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto., Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S, Veronica Diana Irawati</p>	<p>Minggu, 20 Januari 2019, pukul: 06.30 Koor dan PUA: St. Thomas Aquinas Pemazmur: Stephanus Agung Santoso Putra/i Altar: Prodiakon: Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Stevanus Adhitia Budhi, Philipus Tambunan, Erlын Wiranata Imam</p>
<p>Minggu, 13 Januari 2019, pukul: 09.00 Koor dan PUA: PSA WILAYAH 4 Pemazmur: PSA WILAYAH 4 Putra/i Altar: Antonius Adrian Nathaniel, Gabriel Randall, J.B Marcell Wibawanto, Maria Marcella Dwi</p>	<p>Minggu, 20 Januari 2019, pukul: 09.00 Koor dan PUA: PS SanMaRe Pemazmur: PS SanMaRe Putra/i Altar:</p>

Oliviani, Antonius Ranga Hapsoro W, Debritto Maurizt Angara Sitorus, Maria Seraphine Marvella, Emmanuela Kristina, Kerri Maria Gunawan, Teresa Amaris Arlene Tanjung, Laurentius Melvin Pratama, Bryan Valentino Hendrawan, Naomi Cynthia, Bonifasius Theofilus Boas Ferdianto

Prodiakon: Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Aylina Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP., Joseph Saly Listiyadi., Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP, Bernadetha Swartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin., Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan

Minggu, 13 Januari, pukul: 17.00

Koor dan PUA: St. Timoteus

Pemazmur: Carolina Herlina

Putra/i Altar: Fransisca Mariana Rasendrya Z., Felix Noel, Vinsentius Samuel Maria Laoda, Gabriel Ganesh Armando Putra M., Jason Santoso, Bioline Alexandri H. S., Zidane Tirta Nugraha, Jeanette Aretha Soediarto, Brigitta Laura Xaviera Hantoro, Gabriella Alva Levia Hantoro, Honoratus Pavel Galis Hening, Jovan Santoso, Lidwina Gea Ekartama

Prodiakon: Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H, Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST, Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin

Prodiakon: Effie J A Soekotjo, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Ety Widjaja, Paulus Adidoyo Prakoso, Chrys RN Sinulingga, Dewi Sekar Alamsari, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwihardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Dwipudjo Slamet Santoso, Dini Ariani Indrawati

Minggu, 20 Januari 2019, pukul: 17.00

Koor dan PUA: St Yakobus

Pemazmur: Fabian

Putra/i Altar:

Prodiakon: Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP, Yustinus F. Irjayanto, Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani.



Kelompok Bible Study OMK mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab

Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3
PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315

☞ PENGUMUMAN ☜

1. Sebagai ungkapan syukur **WKRI SanMaRe** mengadakan Natal bersama seluruh anggota WKRI pada hari Sabtu, 19 Januari 2019 pukul 09.00 – 13.00 di Aula SanMaRe. Informasi lebih lanjut silahkan menghubungi ketua ranting.
2. **Misa Perayaan Natal & Tahun Baru untuk Warga Senior** akan diadakan pada hari Jumat, 11 Januari 2019 pukul 10.00 di Aula SanMaRe.
3. **Penyuluhan untuk orang tua dan wali baptis bayi** akan diadakan pada hari Minggu, 13 Januari pukul 15.00 – 17.00 di ruang kelas Lt. 3. Baptis bayi akan diadakan pada hari Minggu, 20 Januari pukul 10.30. Formulir pendaftaran dapat di ambil di Sekretariat Paroki.
4. **Pendaftaran Calon Penerima Komuni Pertama** 2019 dibuka sampai tanggal 2 Februari 2019. Pendaftaran melalui ketua lingkungan atau sekretariat paroki.
Syarat :
 - Calon penerima komuni pertama sudah berusia 10 tahun atau kelas 4 SD.
 - Melampirkan fotocopy surat baptis dan foto copy KK gereja (yang sudah disahkan oleh paroki yang bersangkutan)
 - Pendaftar dari Paroki lain harus mendapat izin dari Pastor Kepala Paroki asal.
 - Pertemuan orang tua Calon Penerima Komuni Pertama : 10 Februari 2019
 - Perayaan Penerimaan Komuni Pertama pada Hari Raya Tubuh dan Darah Kristus 23 Juni 2019.Contact person hubungi: Yustina 0815 9103 677, Astrid 087 8090 79823
5. Diinfokan kepada seluruh peserta **Tabut KAJ** agar menjalankan komitmen menabungnya selama 36 bulan, jika tidak mengetahui nomor rekening Tabut peserta dapat menghubungi PIC Tabut: (Ibu Yanny – 08121029389, Ibu Anna – 0811836348, Ibu Deasy – 085921524926, Ibu Gita – 087774000311, Ibu Betty – 08128655288)
6. Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. **Menjaga kebersihan gereja** merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.
7. Akan saling menerimakan Sakramen Pernikahan

Pengumuman ke III

- **Deodatus Ardhian Chandra** Wicaksono dari Lingk. Markus dengan **Sylvi Johana** dari Bintaro

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor kepala Paroki.